

Man läuft in Hausmannstätten...

Wieder einmal war einiges los beim Laufclub Hausmannstätten: Wie schon in den Vorjahren wurde am **11. Dezember 2010** vom Laufclub MT-Hausmannstätten wieder ein **Adventlauf** veranstaltet. Start war diesmal in Jagerberg Von dort führte die Strecke über 43 km und über 800 Höhenmeter zurück nach Hausmannstätten. 16 Läuferinnen und Läufer nahmen diese Strecke in Angriff. 11 davon liefen die gesamte Distanz nach Hausmannstätten durch!

In Heiligenkreuz am Waasen und beim Haus der Stille gesellten sich einige weitere Laufclubmitglieder zur Laufgruppe hinzu. Letztendlich erreichten 26 Läuferinnen und Läufer das Ziel mit dem Segenslicht beim Adventmarkt am Marktplatz in Hausmannstätten, wo sie von Bürgermeister DI Werner Kirchsteiger auf das herzlichste begrüßt wurden.



Am **31.12.2010** fand unser schon traditioneller **Silvesterlauf/Walk** statt. An die 30 LäuferInnen/WalkerInnen nahmen die Strecke nach Gnaning zur Labestation bei der Familie Exler gerne in Angriff. Danke an unsere Gastgeber für die tolle Verpflegung! Natürlich wurde

anschließend noch im Cafe Sichtbar der Jahresausklang gefeiert!

Am **18.02.2011** fand wiederum ein vom Laufclub organisiertes **Knödelschießen beim Greiner-Teich** in Hausmannstätten statt. Die Moarschaften "SCHWARZ" mit Moar Erwin Maier und "ROT" mit Moar Manfred Posch lieferten sich mit den Holzstöcken ein spannendes, lustiges und sehr interessantes Schützenfest! Ein geselliger Abend bei Backhendln im GH Reinbacher folgte. Ein großes Dankeschön an Manfred Posch für die Organisation sowie dem ESV Hausmannstätten für die Möglichkeit dieses Knödelschießen durchführen zu können!



Last but not least informieren wir über den **Obmannwechsel des Laufclubs MT Hausmannstätten: Manfred Posch** hat ab **1. Jänner 2011** seine Funktion als Obmann zurückgelegt, bleibt unserem Laufclub aber bis zur nächsten Wahl als **Obmann-Stellvertreter** erhalten. Die Funktion des **Obmanns** hat dankenswerter Weise unser **Mario Maier** übernommen. Im Namen des gesamten Laufclubs möchten wir uns an dieser Stelle nun bei **Manfred Posch** bedanken, welcher den Laufclub fast 8 Jahre als Obmann durch großen persönlichen Einsatz hervorragend geleitet hat. Wir sind uns sicher mit unserem **neuen Obmann Mario Maier** den Laufclub MT Hausmannstätten in guten Händen zu wissen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!



Also wie man sieht ist immer einiges los im Laufclub MT Hausmannstätten. Sollten Sie jetzt auf den Geschmack gekommen sein: Die LäuferInnen und WalkerInnen des Laufclubs treffen sich jeden Samstag um 9 Uhr am Marktplatz der Marktgemeinde Hausmannstätten. Es gibt verschiedene Läufergruppen (auch eine Langsamlaufgruppe „Laufen ohne Schnaufen“)! Ab Mai 2011 finden die Gruppenläufe wieder jeweils freitags um 19 Uhr statt. Wir würden uns freuen, auch Sie bei unserem Lauftreff zu sehen!!!

Alle aktuellen Termine und weitere Fotos finden Sie im Internet unter www.laufclub.at. Also dann: Keep on running!
 Edith Posch, Schriftführerin